

OCTOBRE 2023

SALON DES SÉNIORS

La 2ème édition du Salon des Seniors a eu lieu le samedi 7 et dimanche 8 octobre à l'Hippodrome de la Côte d'Azur !

Au programme, de nombreux exposants :

- Gastronomie
- Confort et rénovation de l'habitat
- Autonomie
- Maisons de retraite
- Loisirs, détente et voyages
- Santé et beauté
- Droits et patrimoine
- Services à la personne

Deux jours pendant lesquels 4 200 visiteurs ont pu découvrir des produits et des services adaptés à leurs besoins et se divertir dans une ambiance conviviale avec de nombreuses animations !



VIDE GRENIER HIPPIQUE

Le Comité Départemental d'Equitation des Alpes-Maritimes (CDE06) a organisé le dimanche 15 octobre dernier sur l'Hippodrome de la Côte d'Azur son 3ème vide grenier équestre. Cet évènement a rassemblé les amateurs d'équitation et les passionnés de chevaux, offrant une occasion unique de dénicher des trésors équestres !



TOURNAGE M6

Nous avons été honorés de recevoir le mercredi 18 octobre les équipes de production et de tournage de la chaîne télévisée M6 pour l'émission « La Meilleure Boulangerie de France ». Une petite présentation de la commune a été faite pour le début d'épisode afin que les téléspectateurs puissent découvrir la ville et son patrimoine.



EURO PÉTANQUE

Pour la première fois, l'Hippodrome de la Côte d'Azur a eu l'honneur d'accueillir du vendredi 27 au dimanche 29 octobre l'Euro Pétanque, une des épreuves sportives phare du département où les meilleurs joueurs et joueuses mondiaux étaient présents !

Les boulistes, venus des quatre coins de la France et de la planète, ont pu faire leurs paris sportifs et ont pu s'affronter dans un cadre magnifique à travers plusieurs concours.

Le vendredi 27 octobre a eu lieu le **Challenge Pierre et Marc Stellardo**, un concours unique en France de Tir de Précision, suivi du **Tournoi des Personnalités** associant le monde hippique (drivers, entraîneurs, propriétaires) et les élus, partenaires et meilleurs joueurs mondiaux.

Le samedi 28 et le dimanche 29 octobre ont eu lieu les festivités de **l'International Masculin**, limité à 512 triplettes, suivi du **Challenge Ange Arcolao**, un concours de Triplette Féminin, dit Bébert de Cagnes-sur-Mer qui a rendu hommage à ce joueur de légende et à sa famille.

Toutes nos félicitations à **Patrick LAUR, Lucas DESPORT et Sony EVEN**, vainqueurs de l'Euro Pétanque Masculin !

Toutes nos félicitations également à **Charlotte DARODES, Nelly PEYRE et Nadège BAUSSIEN-PROTAT** qui remportent ce tournoi de l'Euro Pétanque Féminin !

En quelques chiffres, l'Euro Pétanque 2023 c'était :

- **4 000** spectateurs
- Euro Pétanque Masculin : **512** équipes soit **1 536** joueurs
- Euro Pétanque Féminin : **122** équipes soit **366** joueuses
- **12** nations représentées sur les différentes compétitions



ÉLECTIONS

Le 3 octobre dernier, l'Assemblée Générale s'est tenue pour élire le nouveau Conseil d'Administration, marquant ainsi une étape significative. En effet, c'est le Conseil d'Administration qui pourra élire son nouveau Président ainsi que les Membres du Bureau.

Dans la continuité de cette démarche, l'Hippodrome de la Côte d'Azur a donc organisé le 18 octobre, un Conseil d'Administration pour élire le Président ainsi que les Membres du Bureau.

Ces élections sont une étape cruciale dans la vie de l'Association des Courses de la Côte d'Azur, car ses membres joueront un rôle essentiel dans la prise de décisions stratégiques.



C'est avec un grand plaisir que l'Hippodrome de la Côte d'Azur adresse ses plus sincères félicitations à Monsieur François FORCIOLI-CONTI pour sa réélection en tant que Président de l'Hippodrome. Son engagement dévoué envers l'institution hippique est un gage de succès pour l'avenir !

Félicitations également aux Membres du Bureau :

- **Jérôme CARRUS**, Vice-Président Délégué
- **Claude SERRA**, Trésorier
- **Jean UROZ**, Vice-Président
- **Albert CALAMUSO**, Vice-Président
- **Philippe SAVINEL**, Vice-Président



accompagnés sur la photo des nouveaux Conseillers du Président :

- **Jean-Baptiste ANDREANI**, Conseiller concernant les relations avec France Galop
- **Georges CAMPRUBI**, Conseiller concernant les travaux
- **Jacques CHARTIER**, Conseiller concernant les relations avec la SETF
- **André DEUR**, Conseiller concernant les questions juridiques
- **Michel HUNAUT**, Conseiller délégué à la transition écologique et au développement durable



PRÉPARATION DU MEETING D'HIVER

Chaque année, à l'approche de l'hiver, le mois d'octobre revêt une importance particulière pour les équipes de l'Hippodrome de la Côte d'Azur. Pour elles commence une période intense de travaux d'entretien, de réparation et de rénovation afin de préparer le terrain pour le grand événement de l'hiver : LE MEETING !



Mise en place de barres d'appel en plastique au pied de toutes les haies du centre d'entraînement.



La fertilisation des pistes a été réalisée le jeudi 5 octobre.



L'obstacle "Fence" a été refait à neuf sur le centre d'entraînement.



La dernière haie sur le parcours de course a été réhaussée.



La barre d'appel de l'obstacle "Open Ditch" a été refaite sur le parcours de course.



L'entretien régulier des pistes a été fait par les équipes.

En résumé, le mois d'octobre est un moment crucial au niveau organisationnel. C'est le mois où les équipes se préparent avec détermination et enthousiasme pour le meeting d'hiver. Grâce à cet engagement, au travail acharné, aux efforts fournis et à l'esprit d'équipe, l'Hippodrome de la Côte d'Azur est convaincu que cette année encore, cet événement sera une réussite totale et a hâte de partager cette expérience unique avec vous tous ! D'autres travaux sont également à prévoir en novembre, restez connecté... !

RETOUR SUR LES PISTES EN HERBE



APRÈS 40 JOURS DE PLANTATION



APRÈS 60 JOURS DE PLANTATION

Pour rappel, comme chaque année, après le meeting d'été, du ray-grass 4-4-2 a été planté afin de préparer les pistes en herbe pour le meeting d'hiver et pour que les chevaux puissent s'entraîner et courir dans les meilleures conditions. Les restrictions en eau n'ayant pas simplifiées le travail, les équipes redoublent d'efforts par rapport à l'année passée !

RETOUR SUR LA CONSTRUCTION DES PADDOCKS



Afin de garantir le confort et la qualité sur le centre d'entraînement, trois nouveaux paddocks sont actuellement en cours de construction. Cela permettra d'offrir aux chevaux davantage d'espace pour s'épanouir dans un environnement optimal.

PERSONNALITÉ DU MOIS

Le pur-sang français Ace Impact, monté par l'Italien Cristian DEMURO a remporté la 102ème édition du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe sur l'Hippodrome de ParisLongchamps, le dimanche 1er octobre, à l'âge de 3 ans ! Cette sublime victoire lui permettra d'empocher près de 3 millions d'euros !

C'est avec une immense fierté et une grande satisfaction que l'Hippodrome de la Côte d'Azur célèbre cette victoire, car Ace Impact a commencé sa carrière sur ses pistes le 26 janvier 2023 et y a décroché sa première victoire !

